


A Tribuna de São Pedro
sexta-feira, 6 de setembro de 2024A2



A Tribuna de São Pedro
sexta-feira, 6 de setembro de 2024 A3



A Tribuna de São Pedro
sexta-feira, 6 de setembro de 2024A4



Nova unidade do São Lucas
realizará cirurgias de catarata
A partir deste mês, a segunda unidade do Hospital
passa a oferecer, via Sus, vários tipos de cirurgia
de baixa e média complexidade em seu novo prédio

A l é m  d a s  c i r u r g i a s  d e
catarata,  os  primeiros  pro-
c e d i m e n t o s  d i a g n ó s t i c o s
s e r ã o  o s  d e  e n d o s c o p i a  e

colonoscopia,  programados
p a r a  o s  p r ó x i m o s  d i a s  1 2 ,
13  e  14  de  se tembro .  Ut i l i -
zados no diagnóstico e  tra-

A meta é oferecer a cirurgia de catarata aos pacientes até o final do ano

Divulgação

HYUNDAI  – O prefeito Thiago Silva foi recebido nesta terça-
feira (3) pelo vice-presidente da Hyundai Motor Brasil, Ricardo
Augusto Martins. O encontro aconteceu na montadora de Piraci-
caba. Na pauta, o desenvolvimento regional e a capacidade de
absorção de novas empresas no Distrito Industrial de São Pedro. A7

Em Águas, Federação Brasil da Esperança
pede a cassação da candidatura de João Victor

t a m e n t o  d e  p r o b l e m a s
g a s t r o i ntestinais, os proce-
dimentos beneficiarão cerca
de 80 pacientes por mês. A13

THIAGO SILVA
Em seu sexto mandato - foi eleito vereador três vezes,
vice-prefeito duas e prefeito uma - Thiago Silva, 45 anos,
nasceu em São Pedro e começou sua trajetória polí-
tica aos 21 anos. Com formação em Direito, téc-
nico em contabilidade e corretor de imóveis, con-
corre à reeleição depois de ser eleito em 2020 com
quase 65% dos votos válidos. Em entrevista A Tri-
buna, Thiago Silva fala de suas principais pro-
postas para a administração municipal. A10

A Federação Brasil  da
E s p e r a n ç a ,  na cidade de
Águas de São Pedro, está soli-
citando a cassação da candi-
datura a prefeito de João Vic-

tor Barboza, atual prefeito da
cidade, que tenta a reeleição, e
da candidata a vereadora pelo
PL, Camina Vanni dos Santos
Mazella. O pedido foi feito à Jus-

tiça Eleitoral, na última quar-
ta-feira (4), com a alegação de
que o candidato fez campanha
antecipada, o que é vedado
pela legislação eleitoral. A16

Divulgação

Divulgação

Tiago Stoco



A Tribuna de São Pedro
sexta-feira, 6 de setembro de 2024A6

Confie emConfie emConfie emConfie emConfie em
gestos individuaisgestos individuaisgestos individuaisgestos individuaisgestos individuais
praticados porpraticados porpraticados porpraticados porpraticados por
anônimos, quandoanônimos, quandoanônimos, quandoanônimos, quandoanônimos, quando
eles conseguiremeles conseguiremeles conseguiremeles conseguiremeles conseguirem
convencerconvencerconvencerconvencerconvencer
outras pessoas,outras pessoas,outras pessoas,outras pessoas,outras pessoas,
mediantemediantemediantemediantemediante
a melhor lição:a melhor lição:a melhor lição:a melhor lição:a melhor lição:
o exemplo.o exemplo.o exemplo.o exemplo.o exemplo.

José Renato Nalini

Será precisa a repe-
tição de catástro- fes
como as de São Sebastião
e do Rio Grande do Sul
para as pessoas acorda-
rem? Os tempos já não são
de meras mudanças cli-
máticas. Estamos na
era da emergência cli-
mática. A reclamar uma urgência
climática. O cidadão pode fazer
muito para o enfrentamento das
consequências dos fenômenos ex-
tremos. Pode praticar a democra-
cia participativa e exigir, de seu pre-
feito, de sua Câmara Municipal,
ações concretas em sua cidade.
Toda cidade brasileira tem déficit
de cobertura vegetal. É preciso mul-
tiplicar os espaços verdes. Plantar
mais árvores, a ferramenta mais
eficaz e a mais barata para melho-
rar o clima. Com árvore conse-

gue-se sombra, chuva
e água. A árvore é a
melhor amiga da vida
humana.

Mais além disso, é
preciso economizar.
Água e energia. Pou-
pando as torneiras.
Deixando-as fechadas
enquanto se escova os
dentes. Deixando os

pratos numa bacia em lugar de
lavá-los, cada qual, sob a tornei-
ra aberta. Não lavando calçadas,
nem quintais. Subindo e descen-
do alguns degraus sem a neces-
sidade de acionar o elevador.

Caminhar a pé. O máximo
possível. Além de tudo, é bom
para a saúde. Usar bicicleta. Ou-
tro instrumento propiciador de
longevidade para os humanos.
Insistir para que sua cidade só
utilize energia limpa e troque
sua frota pestilencial - aquela

Ajude a humanidade a se salvar

movida a combustíveis fósseis -
por ônibus elétricos.

O sinal de alarme já soou.
Quem não atender ao chamado da
ciência está sendo cúmplice da des-
truição. Pense que milhares de
animais e vegetais correm risco de
extinção, mas podem ser salvos se
houver foco na preservação de
uma área que corresponde a ape-
nas 1,2% da superfície da Terra. É

uma conclusão científica de vinte
e quatro pesquisadores de diferen-
tes países. É a proposta "Imperati-
vos de Conservação", locais estra-
tégicos que abrigam número rele-
vante de espécies em risco. É ur-
gente criar áreas novas de prote-
ção ambiental. Você pode fazer
isso. Confie em gestos individuais
praticados por anônimos, quan-
do eles conseguirem convencer ou-
tras pessoas, mediante a melhor
lição: o exemplo.

Por falar nisso, quantas
áreas de proteção ambiental fo-
ram criadas em sua cidade nes-
ta gestão que ora se encerra?

———
José Renato Nalini, Rei-
tor da Uniregistral, do-
cente da Pós-graduação
da Uninove e Secretário-
Executivo das Mudanças
Climáticas de São Paulo

"Em nenhuma"Em nenhuma"Em nenhuma"Em nenhuma"Em nenhuma
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Dimas Ramalho

Desde 2015, o Po-der
Legislativo vem ga-
nhando protagonismo
na distribuição dos re-
cursos orçamentários.
Nesse ano, o Congresso
inseriu na Constituição
a obrigatoriedade de
execução das emendas
individuais, expediente a que todo
parlamentar já tinha direito, mas
cuja liberação era, até então, incerta
e dependia de uma decisão política
do Executivo.

Depois, em 2019, foi a vez
das emendas de bancadas esta-
duais se tornarem impositivas.
Além disso, dois outros tipos de
emendas, essas não obrigatóri-
as, ganharam evidência -e, sobre-
tudo, musculatura- no período:
as de relator e as de comissão.

Todo esse movimento fez
aumentar bastante o volume de
dinheiro público sob controle
dos parlamentares, conferindo
ao Legislativo um grande poder
na ordenação de despesas fede-
rais. Em 2024, estima-se que de-
putados e senadores decidirão o
destino de quase R$ 52 bilhões,
nada menos que 23% de todo o
gasto discricionário -o montan-
te que resta após as despesas
obrigatórias, como aposentado-
rias, salários e os pisos constitu-
cionais da saúde e da educação.

Como mostraram Hélio To-
llini e Marcos Mendes, em arti-
go publicado na Folha de São
Paulo, em nenhuma das grandes
democracias há um Parlamento
com tamanho controle sobre o or-
çamento. Segundo o texto, em 53%
dos países dos países da OCDE, os

Participação do Congresso no orçamento
tem de ser às claras e eficaz

congressistas não po-
dem nem emendar o Or-
çamento. Em países que
admitem o instrumen-
to, como Estados Uni-
dos, Espanha e Itália, ele
não ultrapassa 1% das
despesas discricionárias.

Não bastassem as
consequências políti-
cas dessa excessiva

concentração de recursos, com
reflexos óbvios na governabili-
dade do país, parte expressiva
dessas transferências ainda vem
ferindo princípios constitucio-
nais como os da transparência,
da publicidade e da eficiência.

Diante disso, o Supremo Tri-
bunal Federal tomou duas decisões
importantes neste mês de agosto.
Na primeira, determinou que o go-
verno só execute gastos de emen-
das de comissão que tenham pré-
via e total rastreabilidade; na se-
gunda, suspendeu os desembolsos
das emendas impositivas até que
sejam adotadas regras que garan-
tam o acompanhamento da traje-
tória da verba, a prestação de con-
tas e a observância de limites fis-
cais. A última decisão afeta princi-
palmente as chamadas transferên-
cias especiais, uma modalidade de
emenda individual popularmente
conhecida como emenda Pix.

Grosso modo, nas emendas de
comissão o problema se dá na ori-
gem, não é possível conhecer o pa-
drinho da verba, ao passo que nas
transferências especiais, a questão
é o destino, não se sabe como o re-
curso foi usado. Já que no primei-
ro caso a situação é basicamente
idêntica ao do orçamento secreto,
proibido pelo STF no fim de 2022,
falemos um pouco do segundo.

Implementada em 2019 sob
o pretexto de agilizar a execução
de políticas públicas, as emendas
Pix permitem que deputados e se-
nadores destinem recursos a en-
tes federados de forma direta,
sem a necessidade de vinculação
a projetos específicos ou a forma-
lização de convênios. Essa moe-
da, contudo, tem uma outra face
pouco republicana: falta de con-
trole formal e de transparência
sobre o destino das verbas. Nem
o parlamentar precisa informar
o que vai ser feito com o dinheiro
nem o recebedor do recurso, em
geral um prefeito, é obrigado a
informar como o gastou. Isso,
claro, abre brechas para eventu-
ais desvios, como vem mostran-
do a imprensa e a Polícia Federal.
Neste ano, os congressistas terão
o poder de destinar R$ 8,2 bilhões
por meio da modalidade Pix.

Mas mesmo quando essas
verbas são aplicadas correta-
mente, pode haver problemas. O
dinheiro dessas emendas acaba
pulverizado nos redutos políti-
cos dos parlamentares, o que di-
ficulta a reunião de recursos
para investimentos maiores, que
resolvam problemas de infraes-
trutura, e leva a uma perda de
eficiência do gasto público.

Na semana passada, após
uma reunião com represen-

tantes dos três poderes, acor-
dou-se que seriam editadas
novas regras para aumentar a
transparência e a rastreabilida-
de do dinheiro das emendas.

Independentemente do resul-
tado de tais movimentações, o Tri-
bunal de Contas do Estado de São
Paulo vem, por iniciativa própria,
buscando dar a sua contribuição.
No ano passado, a instituição pro-
moveu um esforço fiscalizatório
com o intuito de verificar a corre-
ta aplicação dos recursos oriun-
dos das emendas Pix que saem do
orçamento da União e chegam aos
cofres municipais. De janeiro de
2022 a agosto de 2023, 565 das
644 cidades paulistas receberam
R$ 760 milhões dessa forma.

A diligência do TCESP bus-
cou identificar os responsáveis
pelo recebimento, controle e apli-
cação das verbas nos municípios
jurisdicionados; verificar a con-
tabilização das transferências re-
cebidas e correspondentes despe-
sas realizadas; examinar a movi-
mentação financeira dos recur-
sos em contas bancárias específi-
cas e fiscalizar a finalidade e a
destinação do dinheiro enviado
por parlamentares, entre outras
ações. Neste ano, o tribunal não
só repetirá a empreitada como irá
ampliá-la, para averiguar também
os demais tipos de emendas.

É sem dúvida legítimo que o
Legislativo defina o destino de parte
do Orçamento federal. Deve fazê-
lo, contudo, de maneira transpa-
rente e eficaz, atributos básicos do
Estado Democrático de Direito.

———
Dimas Ramalho, conse-
lheiro do Tribunal de Con-
tas do Estado de São Paulo

Supremo versus Musk: não
confundamos alhos com bugalhos

Marcelo Aith

Novamente o Supre-
mo Tri-bunal Federal
(STF) se tornou o cen-
tro das discussões no
Brasil. Outra vez por
conta de uma decisão
proferida pelo ministro
Alexandre de Moraes,
que foi acompanhado à
unanimidade pelos integrantes
da 1ª Turma, a qual determi-
nou a suspensão das atividades
da plataforma X Brasil, do bili-
onário Elon Musk, por descum-
primento reiterado de ordens
emanadas pela Corte Superior.

O estopim para a suspensão
foi o descumprimento das leis bra-
sileiras que exigem que empresas
estrangeiras tenham representan-
te legal no país. Musk, recentemen-
te, decidiu que o X não teria mais
representantes no Brasil, o que
afronta, dentre outras normas, os
artigos 977, inciso VI, e 1138, am-
bos do Código Civil brasileiro.

O empresário decidiu não
cumprir as leis do Brasil para que
suas empresas, em especial a pla-
taforma X, pudessem atuar re-
gularmente no país. Vamos lá
tentar desenrolar esse novelo.

Consoante se extrai do artigo
997, inciso VI, do Código Civil, que
a sociedade constitui-se mediante
contrato escrito, particular ou pú-
blico, que, além de cláusulas esti-
puladas pelas partes, mencionará

Qual seria aQual seria aQual seria aQual seria aQual seria a
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"as pessoas naturais in-
cumbidas da adminis-
tração da sociedade, e
seus poderes e atribui-
ções". Por outro lado, o
artigo 1138 estabelece
que a "sociedade es-
trangeira autorizada a
funcionar é obrigada a
ter, permanentemente,
representante no Brasil,

com poderes para resolver quais-
quer questões e receber citação ju-
dicial pela sociedade".

Com efeito, não há dúvida
que a lei brasileira exige que uma
sociedade estrangeira mantenha
um representante no Brasil com
poderes para resolver quaisquer
questões, inclusive receber cita-
ções. No entanto, Musk deu de
ombros para a legislação brasilei-
ra e para a ordem judicial do STF.

Qual seria a intenção de Musk
em não ter mais representante le-
gal no Brasil? Obviamente, ele ob-
jetiva não cumprir as regras pre-
vistas na Lei 12.965/2014 - Mar-
co Civil da Internet -, que foi edi-
tada pelo Congresso Nacional,
com escopo de estabelecer princí-
pios, garantias, direitos e deveres
para o uso da Internet no Brasil.

Como se sabe, o artigo 19
do referido Marco Civil da In-
ternet estabelece a responsabi-
lidade civil do provedor, quan-
do instado judicialmente para
coibir crimes praticados por
terceiros, não toma medida al-

guma para impedir ações ilícitas.
A decisão do STF determi-

nou, com base no artigo 171, pa-
rágrafo 1º, da Lei 9472/97, a sus-
pensão da atividade da Starlink,
empresa da qual Musk é um dos
acionistas, que comercializa aces-
so à internet por satélite. O referi-
do artigo estabelece que: "O empre-
go de satélite estrangeiro somente
será admitido quando sua contra-
tação for feita com empresa cons-
tituída segundo as leis brasileiras
e com sede e administração no
País, na condição de representan-
te legal do operador estrangeiro".

O empresário, de fato, deixou
de cumprir inúmeras determina-
ções judiciais para retirar da sua
plataforma páginas de usuários
que faziam apologia ao golpe de
estado no Brasil. Objetivando
permanecer sem cumprir as or-
dens judiciais, o empresário usou
do subterfúgio rasteiro de retirar
o representante legal do país.

O que Musk está a fazer é se
colocar acima das leis do Brasil,
em inequívoca afronta à sobera-
nia nacional. Não se pode con-
fundir ofensa à liberdade de ex-
pressão ou censura, com descum-
primento das leis internas do país

para regular atuação no Brasil.
Muitos desavisados, que igno-

ram as leis do país, bradam aos
quatros cantos que o Supremo Tri-
bunal Federal está a ofender à li-
berdade de expressão. Na verda-
de, o empresário bilionário, que
também gosta dos holofotes da
mídia mundial, quer liberdade
para propalar desinformações, in-
verdades, sem correr risco de so-
frer as devidas consequências.

No entanto, em que pese a
correção da decisão do Supremo
Tribunal Federal em sua essên-
cia, a extensão dos efeitos sanci-
onatórios aos terceiros que aces-
sarem a plataforma X, afigura-se
exagerada. Punir os usuários pelo
mero acesso com a imposição de
multa de R$ 50 mil é um prato
cheio para que os opositores da
Corte digam que há censura e
ofensa à liberdade de expressão.

Embora esse equívoco da de-
cisão, que já foi alvo de recurso
manejado pela Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (OAB), não há
como afastar a adequação da de-
cisão do Supremo Tribunal Fe-
deral, uma vez que qualquer em-
presa que queira atuar no Brasil
tem que seguir as leis do país.
Nenhuma empresa está acima da
soberania nacional. Não confun-
damos alhos com bugalhos.

———
Marcelo Aith, advoga-
do criminalista

EUA apreendem o avião
de Maduro. E a eleição,

como ficará?
Dirceu Cardoso Gonçalves

Ajustiça norteamericana apre-en-
deu na segunda-feira o  avião que
era utilizado por Nicolás Maduro.
O aparelho - um jatinho Dassaut
Falcon 900EX - encontrava-se "es-
condido" na República Dominica-
na e foi removido para o aeroporto
de Fort Lauderdale (Flórida). Se-
gundo as autoridades estaduni-
denses, o veículo foi adquirido por
uma empresa de fachada, pelo
equivalente a R$ 73 milhões, con-
trabandeado dos Estados Unidos
para o país da América Central e
servia ao governante venezuelano
em seus deslocamentos ao exteri-
or. A transação, segundo Wa-
shington, violou o bloqueio nego-
cial dos EUA para com a Venezue-
la. Daí o seu arresto. Ao ser infor-
mado da ação, Maduro classifi-
cou-a como pirataria internacio-
nal cometida pelos EUA.

O episódio da aeronave é sig-
nificativo e ganha mais importân-
cia ao se considerar que foi prece-
dido pelo não reconhecimento do
resultado da eleição venezuelana (e
da anunciada vitória de Maduro)
e de observações de violações de
direitos humanos naquele país.
Recorde-se que além dos EUA,
também recusam-se a reconhecer
o resultado da eleição a União Eu-
ropéia, 11 países latinoamericanos
e organismos internacionais como
a OEA (Organização dos Estados
Americanos) e a ONU (Organização
das Nações Unidas). Noticiou-se
que a primeira já denunciou Ma-
duro ao Tribunal Penal Interna-
cional e pede a sua prisão. Só
Brasil, Colômbia e México - em-
bora também não reconheçam a
vitória de Maduro, não conde-
naram o ocorrido na Venezuela.
O presidente Lula limitou-se a
dizer que Maduro deve enfrentar
os resultados de sua opção.

Todo o problema está na falta
de transparência na apuração da
eleição de 28 de julho. O mecanis-
mo eleitoral venezuelano anunciou
a vitória do ditador mas não fez pro-
vas de que ela realmente teve mais
votos. Pelo contrário, não divugou
os boletins de votação, mesmo to-
dos pedindo que o fizesse. Daí a con-
clusão de que o suposto ganhador
não tenha obtido a maioria dos vo-
tos e possa ser declarado perdedor
se os números forem conhecidos ou
- o pior - que a Venezuela e seu gover-
no, embora se qualifique como de-
mocrático, faz pouco do resultado
de uma eleição porque o objetivo
único é continuar no poder.

A nova complicação está na
ordem de prisão emitida contra

O presidente LulaO presidente LulaO presidente LulaO presidente LulaO presidente Lula
limitou-se a dizerlimitou-se a dizerlimitou-se a dizerlimitou-se a dizerlimitou-se a dizer
que Maduroque Maduroque Maduroque Maduroque Maduro
deve enfrentardeve enfrentardeve enfrentardeve enfrentardeve enfrentar
os resultadosos resultadosos resultadosos resultadosos resultados
de sua opçãode sua opçãode sua opçãode sua opçãode sua opção

Edmundo González Urrutia - con-
corrente que se considera vencedor
do pleito com mais de 60%. O Mi-
nistério Público, cuja chefia é vin-
culada a Maduro, acusa o opositor
de ter violado o processo eleitoral
ao divulgar informalmente uma
parte dos boletins de urnas. Sema-
na passada até crianças foram en-
carceradas na Venezuela de hoje
que possui mais de 2 mil presos
políticos decorrentes do inconfor-
mismo com o resultado eleitoral
anunciado. Denuncia-se, agora
que 700 dos detidos foram trans-
feridos para prisões de maior se-
gurança com seus prontuários
acrescidos de novas acusações.

O quadro venezuelano é caóti-
co, mas nada diferente do que se
estabeleceu há 25 anos, quando o
falecido Hugo Chávez assumiu o
poder. Sua política - seguida por
Maduro - levou o país à crise eco-
nômica e agora poderá levá-lo ao
"banho de sangue" que o próprio
ditador ameaçou durante a cam-
panha eleitoral. Já que rejetam o
resultado eleitoral e os métodos
empregados no pleito, a comuni-
dade internacional tem o dever de
mobilizar-se em vez de apenas pro-
duzir protestos. Na nossa opinião,
cabe à OEA, ONU e ao TPI, como
entidades supranacionais adota-
rem providências para evitar o pior
e devolver a tranquilidade ao povo.

Durante o chavismo, 8 mi-
lhões de venezuelanos deixaram o
país para fugir da fome e de perse-
guições. 500 mil deles vivem no
Brasil, que os acolheu como refu-
giados. Pensamos que o governo
brasileiro deve ter um posiciona-
mento claro pela democracia e
pelo resultado eleitoral, indepen-
dente de quem seja comprovado
vencedor. Se continuar em cima
do muro como até agora, o presi-
dente Lula corre o risco de - nes-
sa questão - restar como a clássica
mulher de malandro, que apanha
todos os dias mas continua aman-
do o seu algoz. Assim não dá.

———
Tenente Dirceu Cardo-
so Gonçalves, dirigente
da ASPOMIL (Associa-
ção de Assist. Social
dos Policiais Militares
de São Paulo) - tenente
dirceu@terra.com.br
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Em setembro, o parque aquá-
tico Thermas de São Pedro levará
seus visitantes para uma jornada
ao redor do mundo, sem sair do
lugar. O festival gastronômico Ther-
mas das Nações promoverá uma
experiência por diferentes culturas,
reunindo cores, sabores e ritmos
para explorar o melhor que cada
país tem a oferecer, em uma cele-
bração da diversidade que nos une.
A cada final de semana, uma na-
ção estará muito bem representa-
da no parque, com comidas típi-
cas, música ao vivo, apresentações
culturais e atividades divertidas
para a família toda curtir junto.

O festival terá início no final
de semana de 7 de setembro, feria-
do da Independência. O programa
perfeito para um feriado que
não é prolongado, pois o Ther-
mas de São Pedro é bem pertinho
de casa e cabe nos finais de sema-
na, sem precisar viajar.  Para cele-
brar a data, o país estreante não
poderia ser outro: o Brasil abrirá o
Thermas das Nações, com um car-
dápio recheado de deliciosas opções
tipicamente brasileiras. Dentre elas,
mandioca com carne seca, lanche
de pernil, torresmo, queijo coalho,
tapiocas doces e salgadas, milho
verde e água de coco. Para acom-
panhar, o grupo Iaê apresentará o
melhor do pagode. Dias 14 e 15 os
visitantes terão a oportunidade de
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Thermas de São Pedro promove
festival gastronômico

O evento terá início no feriado de 7 de setembro e acontecerá aos sábados e domingos do mês

mergulhar na cultura árabe e sa-
borear receitas como babaganush,
homus, tabule e pão sírio, as
tradicionais esfihas abertas de
carne e queijo, kafta no espeto,
shawarma de carne, frango e
vegetariano e tortinha de da-
masco. A música ficará por
conta da banda KaronKalli,
proporcionando uma imersão
no universo das Arábias.

A culinária italiana não pode-
ria ficar de fora e a Itália completa-
rá os países representados no Ther-
mas das Nações. Dias 21 e 22 de
setembro, o público poderá desfru-
tar de um cardápio recheado de de-
liciosas massas, incluindo talha-
rim, penne e nhoque, massa ao gra-
na padano, mini-pizzas de calabre-
sa, marguerita, muçarela e portu-
guesa, polenta cremosa com ragu
de costela, polpetone à parmegiana
com purê de batata e gelato. E a
banda KaronKalli retornará, des-
ta vez em ritmo italiano, criando o
clima do país da tarantela.

Nos finais de semana de 14 e
15, 21 e 22 e 28 e 29 de setembro, a
programação incluirá ainda um
pocket show com o grupo Rádio Co-
mida, que transforma sucessos da
música nacional e internacional em
divertidas paródias gastronômicas.

E para celebrar a Independên-
cia brasileira, o Thermas preparou
a "Semana do Brasil", com um

Prefeito Thiago Silva se
encontra com vice-presidente
da Hyundai Motor Brasil
A pauta do encontro foi o desenvolvimento
regional e a capacidade de absorção de novas
empresas no Distrito Industrial de São Pedro

O prefeito de São Pedro, Thia-
go Silva, foi recebido nesta terça-
feira (3) pelo vice-presidente da
Hyundai Motor Brasil, Ricardo
Augusto Martins. O encontro
aconteceu na montadora de Pi-
racicaba. Na pauta, o desenvol-
vimento regional e a capacidade de
absorção de novas empresas no
Distrito Industrial de São Pedro.

"A região está numa crescente
quando falamos de indústria, em-
prego e renda. São Pedro é um re-
trato positivo disso: hoje já abriga-
mos 14 empresas no nosso Distrito
Industrial. Boa parte delas é volta-
da para a área metal-mecânica e
são fornecedoras da Hyundai. Um
trabalho que tem contribuído so-
bremaneira para o desenvolvimento
e a geração de emprego e renda em
São Pedro", lembrou Thiago Silva.

Atualmente, o Distrito Industrial
de São Pedro gera mais de 500 empre-
gos diretos, num total de 25.317 mil
metros de área construída. E ain-
da há margem para expansão. "O
Distrito Industrial foi pensado e
planejado para o crescimento. O
município possui mais áreas para
que novas empresas se instalem por
aqui. A procura tem sido constante e
posso dizer que este é só o começo",
completou Thiago Silva.

Os números agradaram Ricar-
do Augusto Martins, vice-presiden-
te da montadora coreana. "A gen-
te acompanha o desenvolvimento
de São Pedro e região. Temos que
estar sempre atentos. A melhora na
infraestrutura regional é um pon-
to extremamente positivo para a lo-
gística e fabricação dos veículos."

Também estiveram presentes
na reunião o gerente-executivo de
Assuntos Corporativos da Hyun-
dai, Eduardo Fischmann, e o pre-
sidente do Sindicato dos Trabalha-
dores Metalúrgicos de Piracicaba e
Região, Wagner da Silveira, o Juca.

Thiago Silva frisou que a cida-

Thiago Silva foi recebido na terça-feira (3) pelo vice-presiden-
te da Hyundai Motor Brasil, Ricardo Augusto Martins

O gerente-executivo de Assuntos Corporativos, Eduardo Fis-
chmann, e o presidente do Sindicato dos Trabalhadores Meta-
lúrgicos de Piracicaba e Região, Wagner da Silveira, o Juca,
também participaram do encontro

combo promocional que inclui 4 in-
gressos a partir de R$ 159,90. Os
ingressos podem ser adquiridos
pelo site no período de 2 a 8 de se-
tembro, para visitar o parque de 2
de setembro a 6 de outubro (exceto
dia 28) e não incluem almoço nos
dias do festival Thermas das Na-
ções. Mais informações: https://
www.thermas.com.br

de está mudando e que a geração
de emprego e renda ganha força
dia a dia. "São Pedro tem atraído
cada vez mais a atenção do setor
empresarial. Um cenário, até pou-
co tempo, quase inimaginável.
Tudo isso é resultado de um traba-
lho sério e que mudou o patamar
da cidade." O Distrito Industrial -
São Pedro hoje conta com 14 em-
presas: 12 instaladas e duas em
processo de instalação. Até o ano

de 2023, a área total construída
somava 25.317 mil metros quadra-
dos. A projeção é que este número
suba para 48.727 até o ano de
2028. Até o mesmo ano de 2023,
já haviam sido investidos no
distrito R$ 200,4 milhões. Até
2028, esse montante deve alcan-
çar R$ 234 milhões. Hoje são
550 funcionários na ativa, nú-
mero que também deve crescer e
atingir 1.103 no ano de 2028.

Divulgação
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Biomédica Simone Dante aposta
na tecnologia avançada e ciência
na área da beleza e bem-estar
Somente com horário marcado, a clínica Simone Dante fica na rua
Marieta de Toledo Mendes, 604, no bairro Jardim Nova Estância

Desde 1998 atuando a área da
estética facial e corporal, a biomé-
dica esteta, Simone Dante, coman-
da há 15 anos a Simone Dante -
Estética Avançada, Saúde e Bem-
Estar. Num ambiente aconchegan-
te, climatizado, com salas individuali-
zadas e diversos equipamentos
modernos e com tecnologia de
ponta, Simone atende somente com
horário marcado na clínica que
fica na rua Marieta de Toledo
Mendes, 604, no bairro Jardim
Nova Estância, em São Pedro.

Com 100% dos tratamentos
personalizados, tanto facial quan-
to corporal, a biomédica falou so-
bre o diferencial da clínica. "É fun-
damental conhecer os hábitos de
cada paciente, pois o tratamento
quem que ser feito de dentro para
fora. Eu procuro entender não ape-
nas o que ela come, quantos li-
tros de água ela bebe por dia,
mas também necessidade e a reali-
dade de cada pessoa antes de ini-
ciar algum procedimento", expli-
cou Simone, que também atuou
como diretora de vendas da Mary
Kay do Brasil e Peru por 12 anos.

Por conta da vasta experiên-
cia e constante busca por conheci-
mento e novas tecnologias, a bio-
médica ressalta que na Simone
Dante - Estética Avançada, Saúde
e Bem-Estar o catálogo de serviços
é bastante extenso. "O CliodaSi, por
exemplo, é um programa de har-
monização facial e corporal feito
com aparelho de criolipólise a -5º C
com a técnica da criomodelagem
avançada e assoações", disse, so-
bre o queridinho das pacientes in-

dicado para gordura localizada,
celulite, lipedema, papada e defini-
ção de contorno facial.

Na clínica da Simone Dante
também são oferecidos serviços
como: bioestimulador de colágeno,
botox, depilação a laser, design de
sobrancelhas com e sem hena, dre-
nagem pós-cirúrgico, emptier fa-
cial, extensão de cílios, fios de
fibropina de seda, jato de plas-
ma, laser de baixa intensidade
e leds, limpeza de pele com laser,
lipo enzimática, massoterapia e es-
tética, microagulhamento, micro-
pigmentação, preenchimento labi-
al e programa power detox.

Além disso, a biomédica des-
tacou procedimentos como radio-
frequência, resurfacing com micro-
agulamento, skinbooster, trata-
mentos de acne e de melasma, ul-
traformer, vibria maxx e também
o laser Lavieen. "O Laser Lavieen é
o sucesso do momento. É um tipo
de tratamento estético que utiliza
tecnologia de laser de Thulium
para melhorar de forma incrí-
vel a aparência da pele", disse
Simone, ao ressaltar que o pro-
cedimento é indicado para pes-
soas com problemas de manchas
solares, hiperpigmentação, melas-
ma, poros dilatados, rugas finas e
texturas irregulares da pele.

SERVIÇO: Somente com ho-
rário marcado, Simone Dante - Es-
tética Avançada, Saúde e Bem-Es-
tar atende na rua Marieta de Tole-
do Mendes, 604, no bairro Jardim
Nova Estância, em São Pedro. Te-
lefone: (19) 97150 - 1602. Redes
sociais: @clinicasimonedante

Comandada pela biomédica Simone Dante, a Simone Dante - Estética Avançada,
Saúde e Bem-Estar fica na rua Marieta de Toledo Mendes, 604, no bairro Jardim
Nova Estância, em São Pedro; atendimento somente com horário marcado
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Sebrae Aqui realiza
caravana para a Feira
do Empreendedor 2024

O Sebrae Aqui de Santa Maria
da Serra está com inscrições aber-
tas levar interessados para a aber-
tura da Feira do Empreendedor
(FE24), que será realizada pelo Se-
brae de 11 a 14 de outubro, no São
Paulo Expo, na capital. A saída será
realizada pela manhã e o retorno
ao final da tarde. Podem partici-
par empresários e pessoas interes-
sadas em abrir o negócio próprio.
A participação é gratuita e as ins-
crições devem ser realizadas na
própria unidade Sebrae Aqui.

As vagas são limitadas e serão
preenchidas por ordem de inscri-

ção. Durante a Feira, os visitantes
vão ter a oportunidade de conhe-
cer produtos e serviços inovadores,
fazer network e participar de pa-
lestras e consultorias em temas
como gestão, inovação, marke-
ting, finanças, exportação, susten-
tabilidade, transformação digi-
tal, entre outros. Em 2023, a
caravana reuniu dezenas de
empreendedores do município que
tiveram diversas oportunidades de
aprender e interagir com as no-
vidades. Mais informações es-
tão disponíveis em https://
feiradoempreendedor.sebraesp.com.br/

A participação é gratuita e as inscrições devem ser realizadas na própria unidade Sebrae Aqui

Divu lgação

Daniella Oliveira
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Pague Menos faz mais uma edição
da tradicional promoção nas lojas
Mais uma edição do já tradicional Saldão da Rede de Supermercados
Pague Menos acontece hoje (6) e amanhã (7), em todas suas 36 lojas

Que tal aproveitar o Saldão de
Setembro da Rede de Supermerca-
dos Pague Menos? Não perca a
chance de abastecer sua despensa
com produtos de qualidade com
preços competitivos. Tudo isso em
um ambiente pensado para a me-
lhor experiência de compra. Apro-
veite a ação que acontece nos dias
6 e 7 de setembro, sexta-feira e sá-
bado, nas 36 lojas físicas da Rede.

A iniciativa tem como objetivo
oferecer preços competitivos, per-
mitindo que os Clientes façam eco-
nomias significativas em suas com-
pras. Para Fabio Cecon, gerente de
Marketing e Comunicação da Rede

de Supermercados Pague Menos,
"colocamos o Cliente no centro de
todas as nossas ações. É por isso
que, ao longo de 2022, 2023 e ago-
ra, 2024 realizamos nossos Saldões
Temáticos mensalmente." Acrescenta
que "ao promover o Saldão, nosso ob-
jetivo vai além de oferecer preços mais
baixos. Queremos proporcionar
uma experiência de compra memo-
rável, onde nossos Clientes possam
adquirir produtos de alta qualida-
de a preços imbatíveis, tornando
seus finais de semana e o feriado
de 7 de setembro ainda mais espe-
ciais". A experiência do Cliente vai
muito além de um simples atendi-

mento durante a compra; ela en-
volve todos os momentos de con-
tato entre o Cliente e o estabeleci-
mento. Por isso, na Rede de Super-
mercados Pague Menos, cada in-
teração é pensada para ser especi-
al, desde a recepção até o fecha-
mento da compra.  A Rede busca
que seus Clientes se sintam valori-
zados e bem atendidos em cada
passo da sua jornada, como afir-
ma Fabio Cecon. "Os consumido-
res não buscam apenas fazer com-
pras, eles querem uma experiência
memorável do início ao fim, que os
faça escolher nossa loja e voltar
sempre", complementa Cecon.

Prepare-se para abastecer a
sua despensa com o melhor da
nossa seleção de produtos em
promoção. No Saldão de Setem-
bro você encontra qualidade de
sobra e preços que vão te surpreen-
der. Aproveite e faça suas compras
com economia e conforto. Acontece
nos dias 6 e 7 de setembro, sexta e
sábado, nas 36 lojas. Serão vários
produtos com descontos especiais
durante o período da ação.  O
endereço e horário de funciona-
mento de cada uma das lojas físicas
podem ser consultados no site https://
www.superpaguemenos.com.br/uni-
dades/s

MMMMMUSEUUSEUUSEUUSEUUSEU

Feira do Bem Estar em São
Pedro acontece no feriado

Nos dias 7 e 8 de setembro,
sábado e domingo, o Museu Gus-
tavo Teixeira de São Pedro vai se-
diar a quarta edição da Feira do
Bem Estar, uma espécie de central
do bem-estar, com demonstração
e atendimentos de diversas técni-
cas e cuidados terapêuticos, inova-
dores e funcionais.

Promovido pela Casa Delas,
além das terapias integrativas,
o evento terá também exposição
e venda de artesanato, comidi-
nhas saudáveis, dança do ven-
tre e oraculistas. No sábado, 7,
haverá um bate papo descontra-

ído sobre turismo de bem es-
tar na região, com os "Turis-
mólogos de Plantão", Isado-
ra e Augusto.

A programação completa
pode ser conferida no Instagram
@ c a s a d e l a s c o l a b .
Outras informações com Sônia
Rossi: (19) 99856 1015

FEIRA DO BEM ESTAR
Local: Museu Gustavo Teixeira
Rua Joaquim Teixeira de Tole-
do, 570 - Centro - São Pedro
Data: sábado (7/09) das 10h às
18hs e
domingo (8/09) das 10h às 16h
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Prefeito Josias Zani busca mais
recursos e convênios em São Paulo

O prefeito Josias Zani Neto, es-
teve no Palácio dos Bandeirantes,
sede do Governo do Estado, nesta
quinta-feira, 5 de agosto, em busca
de importantes demandas para San-
ta Maria da Serra. Zani esteve com
secretários e assessores no Palácio em
busca da renovação de convênios
atuais e reafirmando compromissos
para os próximos anos, já que é can-
didato a reeleição e pode estar à fren-
te da Prefeitura entre 2025 e 2028.

Na Secretaria de Governo e Re-
lações Institucionais, Zani obteve su-
cesso nas conversas sobre convênios
em andamento e aguardando térmi-
no do período eleitoral para conclu-
são dos mesmos. Já na Secretaria da
Casa Civil, o prefeito despachou para
incluir emendas e programas do fu-
turo governo no Orçamento de 2025,
do Governo do Estado, para atender
a demandas de Santa Maria da Ser-
ra. Na Secretaria da Defesa Civil
falou sobre novos projetos para

atender a questão da recuperação de
pontes e estradas rurais, em benefício
de produtores, transporte de alunos,
atendimento ao transporte de pacien-
tes e apoio ao turismo rural. Já com o
secretário particular do governa-
dor Tarcísio de Freitas, tratou so-
bre a conclusão de agendas de aten-
dimento à diversas secretarias de
Estado. Dessa forma, segundo
Zani, "a cidade se aproxima do cen-
tro de poder, que é o governador
do Estado, em busca de recursos,
programas e convênios".

Zani disse também que seu
governo é marcado pela busca in-
cessante de recursos "Felizmente
nós temos uma ótima entrada em
todas as secretarias do Estado e
isso nos ajuda muito nessa busca
incessante de recursos. O prefei-
to que se contenta em governar
do seu gabinete, deixa de obter
importantes oportunidades de
melhorar sua cidade", disse. Prefeito Josias Zani com o governador do estado, Tarcísio de Freitas
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Em busca da reeleição, Thiago Silva fala sobre suas
principais propostas para a administração municipal
Com o vice Dr. Giuliano Antonelli, prefeito Thiago Silva concorre à reeleição depois de ser eleito em 2020 com quase 65% dos votos válidos

Em seu sexto mandato - foi
eleito vereador três vezes, vice-pre-
feito duas e prefeito uma - Thiago
Silva, 45 anos, nasceu em São Pe-
dro e começou sua trajetória políti-
ca aos 21 anos. Com formação em
Direito, técnico em contabilidade e
corretor de imóveis, concorre à reelei-
ção depois de ser eleito em 2020 com
quase 65% dos votos válidos. Nesta elei-
ção, é o candidato da coligação forma-
da por 4 partidos - PSD, Podemos,
União Brasil e Democracia Cristã e
tem como candidato a vice Dr. Giu-
liano Antonelli. Em entrevista A
Tribuna, Thiago Silva fala de suas
principais propostas para a admi-
nistração municipal.

Gestão Pública
e Transparência
PERGUNTA (P) - Quais

são suas principais propostas
para melhorar a transparência
na administração pública?

RESPOSTA (R) - Entre as
ferramentas que podem melhorar
a transparência na administração
pública estão o acesso facilitado ao
Portal da Transparência, estímulo
da participação da população nas
audiências públicas que apresen-
tam receitas e despesas da admi-
nistração municipal, como as rea-
lizadas pela Saúde, além de siste-
mas que ampliem a transparência
nas licitações, com acompanha-
mento em tempo real pela popula-
ção, com critérios claros e justos
para a escolha dos vencedores.

(P) - Como você preten-
de combater a corrupção e
garantir a ética no gover-
no municipal?

(R) - Nosso governo já adota
diversas medidas de combate à
corrupção, apurando quando há
qualquer denúncia de desvio de
conduta, qualquer que seja. Para
isso temos a Ouvidoria Municipal
e também respondemos às indaga-
ções dos munícipes.

(P) -  Quais medidas
você planeja implementar
para aumentar a participa-
ção cidadã nas decisões go-
vernamentais?

(R) - Nosso governo tem par-
ticipação ativa dos Conselhos Mu-
nicipais, que são abertos à constru-
ção de uma gestão melhor. São Pe-
dro vem dando certo graças à par-
ticipação de todos os atores sociais.
Experiência positiva a respeito das
reuniões temáticas foi verificada na
elaboração da Agenda 35, que reu-
niu grupos para debater e apresen-
tar propostas sobre variados temas.
Essas propostas, além de aumenta-
rem a transparência, são um canal
importante de comunicação entre a
população e o poder público.

Economia e Turismo
(P) - Quais são suas es-

tratégias para atrair novas
empresas e investimentos
para a cidade?

(R) - Vamos dar continuida-
de às políticas de incentivo que cri-
aram o Distrito Industrial. Hoje já
recebemos muitas empresas inte-
ressadas em se instalar na cidade e
oferecemos todo o apoio para que a
instalação ocorra da forma menos
burocrática possível. Também va-
mos providenciar novas áreas para
poder atender aos empresários que
nos procuram. Os benefícios ofere-
cidos, como a cessão de área e isen-
ção de impostos, sempre são ofer-
tados com base em contrapartida
das empresas, como o número de
empregos gerados, a área de atua-
ção e os investimentos que serão
realizados no município. Atualmen-
te há 12 empresas instaladas no
Distrito Industrial e outras 2 em ins-
talação. Os investimentos destas em-
presas em 2023, superam R$ 200,4
milhões e elas empregam 550 pesso-
as.  Já está dando certo nessa área
e vamos continuar avançando.

(P) - Como você pretende
apoiar os pequenos negócios
e empreendedores locais?

(R) - Atualmente São Pedro
tem mais de 5.000 pequenas e mé-
dias empresas, número que repre-
senta crescimento de quase 300%
nos últimos 10 anos. Para consoli-
darmos um ambiente de negócios
favorável, investimos em oferecer
boas condições para a abertura de
empresas, desburocratização e pro-
cedimentos simplificados para a
emissão de licenças e alvarás.  Va-
mos continuar nesse caminho.

(P) - Pensando nos co-
merciantes, rede hoteleira,
quais suas propostas para
melhorar o setor de Turismo?

(R) - São Pedro é uma Estân-
cia Turística e o turismo sempre
teve um foco especial no meu go-
verno. Oferecemos estrutura para
realização de eventos, fazemos par-
cerias para oferecer programações
diversificadas para a população e
promovemos eventos como, por
exemplo, o Festival de Inverno, ati-
vidade que inclui uma qualificação
gratuita para os comerciantes.
Também realizamos outras quali-
ficações para comerciantes e pro-
prietários de estabelecimentos do
trade turístico, sempre com objeti-
vo de garantir a melhor experiên-
cia ao turista que escolhe nossa ci-
dade como destino. São Pedro
avançou muito na área turística
desde 2013, quando começamos a
melhorar a infraestrutura da cida-
de, que antes nem água tinha. E
o turismo veio crescendo muito
desde então, com uma ascensão
ainda mais acentuada nestes
últimos quatro anos com esses
novos eventos e atrações que trou-
xemos, aliados aos investimentos
privados que recebemos.

Educação
(P) -  Quais são suas

propostas para melhorar a
qualidade da educação nas
escolas municipais?

(R) - A excelência na educa-
ção é uma busca constante. Nossa
educação já é de boa qualidade,
mas para nós, como já disse, é uma
busca constante sempre por melho-
rar ainda mais. Os professores pas-
sam por qualificações contínuas em
diferentes áreas. Também realiza-
mos parcerias com instituições re-
nomadas como Sesi e Senai e ofere-
cemos aos alunos cursos diferenci-
ados como os de robótica, design
de games e uso de impressora 3D.
Há ainda programas como o
Atleta do Futuro, que incentiva
a prática de diferentes esportes pe-
los alunos. Vamos dar continuida-
de e fortalecer essas ações.

(P) - Como você planeja
administrar os recursos
desta área para que não
haja prejuízo para a infra-
estrutura nas escolas?

(R) - Hoje há em São Pedro 23
escolas municipais. Investimos bas-
tante na construção e reformas das
unidades escolares e também na
manutenção e zeladoria destes lo-
cais. Com planejamento e acompa-
nhamento, os recursos disponíveis
"rendem" mais e permitem atender
as necessidades da rede municipal
de educação. Também estamos cons-
tantemente em busca de recursos
tanto estaduais quanto federais
para garantir mais recursos para
esta área tão fundamental.

(P) - O que você fará para
valorizar e capacitar os pro-
fessores da rede pública?

(R) - Os professores são valo-
rizados e as capacitações são cons-
tantes, realizadas sempre no cha-
mado HTPC, que é um horário de
trabalho pedagógico coletivo, e faz
parte da carga horária do profes-
sor. Outro estímulo para a qualifi-
cação é a chamada evolução de car-
go, que permite ao servidor gan-
hos extras nos vencimentos quan-
do concluem e apresentam toda
documentação da qualificação.

Saúde
(P) - Quais são seus pla-

nos para melhorar o atendi-
mento nos postos de saúde,
UPA e hospitais municipais?

(R) - A qualificação constante
é a chave para um atendimento hu-
manizado e que atende às expecta-
tivas da população. Investimos nes-
te item e buscamos de forma contí-
nua melhorias para esta área. Em
busca de agilidade no atendimen-
to e diminuição no número de fal-
tas, também investimos em tecno-
logia, como a que avisa o paciente
sobre agendamento de consultas e
exames. Nesta área, destacamos

Prefeito Thiago Silva busca à reeleição ao lado do vice Dr. Giuliano Antonelli

Tiago Stoco

que a UPA recentemente passou a
contar com pediatra 24 horas e tam-
bém temos o novo Hospital Dia,
que reforçam o atendimento de
saúde. Isso sem contar na melho-
ria contínua de nossas UBSs.

(P) - Como você pretende
lidar com a falta de medica-
mentos, tempo de espera em
consultas e equipamentos
médicos?

(R) - Estas são situações que
estamos em constante acompanha-
mento. A farmácia municipal dis-
ponibiliza hoje 261 tipos de medi-
camentos para a população. A não
ser em casos pontuais, por proble-
mas com a empresa vencedora da
licitação, por exemplo, não há falta
dos medicamentos básicos. Em re-
lação aos equipamentos médicos, a
rede municipal é bem abastecida e
tem equipamentos diferenciados,
como o carrinho de emergência,
abastecido com medicamentos,
materiais e equipamentos impres-
cindíveis para práticas emergenci-
ais de reanimação cardiorrespira-
tória. Basta olhar pra trás e lem-
brar como era. Quantas UBSs tí-
nhamos antes de assumirmos jun-
to com o Helinho. O hospital prati-
camente fechado. Então foram
muitos os avanços na área da saú-
de. Quem acompanha São Pedro
desde 2012 lembra bem o que era a
nossa saúde e o que avançamos.

(P) - Quais ações você
propõe para promover a
saúde preventiva na comu-
nidade?

(R) - A formação de 12 equi-
pes do Programa Saúde da Famí-
lia em São Pedro foi uma ação que
fez muita diferença na relação dos
usuários da rede municipal de saú-
de com os serviços oferecidos. Os
agentes comunitários de saúde vi-
sitam todas as regiões da cidade e

levam atendimento e informações
importantes, que ajudam a preve-
nir e tratar doenças. Eles também
promovem atividades, como cami-
nhada e outras que estimulam a
interação social, item muitas vezes
fundamental para a melhora das
condições individuais de saúde.
Além disso, ao lado do Helinho fi-
zemos ao todo 5 Unidades Básicas
de Saúde, nos bairros São Francis-
co, Primavera, Bela São Pedro,
Nova Pedro e Dorothea, além de
uma ampla reforma na UBS São
Dimas e a implantação da UBS
Centro. A saúde avançou muito e a
atenção básica foi a porta de entra-
da desses avanços. Vamos conti-
nuar investindo neste tipo de ação.

Segurança Pública
(P) -  Quais medidas

você pretende adotar para
melhorar a segurança pú-
blica na cidade?

(R) - Os índices oficiais mos-
tram que São Pedro é uma cidade
segura, com número relativamen-
te baixo de ocorrências. A Central
de Monitoramento certamente
contribui para esta característica.
São quase 700 câmeras instaladas
em toda a cidade, número que in-
clui todas as instalações em prédi-
os públicos. Também aumentamos
de 8 para 16 o número de câmeras
que fazem leituras de placas e indi-
cam qualquer ocorrência com o
veículo que passa pelos portais da
cidade. Temos uma parceria forte
com o governo do Estado de São
Paulo e com as Policias Civil e Mili-
tar. Fizemos convênio com o Go-
verno do Estado e instituímos a
atividade delegada, que garante a
presença da Polícia Militar em ron-
das pelo município, nas áreas ur-
bana e rural, além de adquirir veí-
culos para a Guarda Civil Munici-
pal e realizar concurso para au-

mentar o efetivo. Vamos continu-
ar investindo nestas áreas para que
a segurança e a tranquilidade con-
tinuem sendo uma das principais
características de nossa cidade.

(P) - Como você vê a re-
lação entre a Prefeitura e
as forças de segurança (Po-
lícia Militar e Guarda Civil
Municipal)?

(R) - A relação da Prefeitura
com as Polícias Militar e Civil é óti-
ma. Recentemente aprovamos con-
vênio entre município e Estado que
garante acesso da Polícia Militar
às imagens das câmeras de moni-
toramento, processo que vai agili-
zar o atendimento da PM em mui-
tos casos. Também temos a ativi-
dade delegada, que como já dito,
ampliou a atuação da Polícia Mili-
tar na área urbana e rural. E sem-
pre realizamos parcerias com as
forças policiais, que prontamente
atendem às solicitações da Prefeitura
em relação à segurança pública.

(P) - Apesar de ser consi-
derada baixa em São Pedro,
quais são suas propostas
para combater a violência e a
criminalidade?

(R) - Investir no social é fun-
damental para combater a violên-
cia e a criminalidade. A questão
envolve diversas áreas, mas é pre-
ciso enfrentá-la em diferentes fren-
tes, com mais oportunidades e in-
vestimentos em políticas públicas
que tem objetivo de diminuir as de-
sigualdades tão extremas. A pre-
venção é sempre o melhor caminho
e neste sentido as câmeras de mo-
nitoramento também tem auxilia-
do muito, além de rondas preven-
tivas. Essa é a São Pedro que já deu
certo e que todo mundo vê. São Pedro
avançou muito em diversas áreas e na
segurança não é diferente.

PPPPPEIXESEIXESEIXESEIXESEIXES

Pague Menos faz festival até dia 19 de setembro
A Rede de Supermercados

Pague Menos, presente em 20 ci-
dades do interior de São Paulo
com 36 lojas físicas e um e-com-
merce, convida você para o Festi-
val de Peixes, que acontecerá de
4 a 19 de setembro. Esta ação es-
pecial foi planejada para oferecer
aos nossos clientes uma ampla
variedade de peixes e frutos do
mar, com qualidade e preços com-
petitivos, garantindo opções sa-
borosas para todas as ocasiões.

O compromisso com a quali-
dade se reflete nos resultados: en-
quanto o mercado da Região Me-
tropolitana de Campinas (RMC)
cresceu 8%, a Rede registrou um
impressionante aumento de 33%
em vendas na categoria de pesca-
dos, comparando janeiro de 2023
com janeiro de 2024. Em março
de 2024, o crescimento foi de
24,7%, muito acima dos 1,8% ob-
servados no mercado de Campi-
nas. Esses números destacam a
preferência dos consumidores
pela nossa seleção de pescados.

Fabio Cecon, Gerente de Ma-
rketing e Comunicação da Rede, res-
salta a praticidade de encontrar
tudo em um só lugar. “Além do Fes-
tival de Peixes, nossos Clientes po-
dem aproveitar uma variedade de
itens complementares, como vinhos
e azeites. Estamos prontos para aten-
der a todas as necessidades de nos-
sos clientes, oferecendo conveniên-
cia e qualidade”, destaca Cecon.

O consumo médio de peixes no
Brasil é de nove quilos por habi-
tante por ano, segundo dados do
Ministério da Agricultura e Pecuá-
ria. No entanto, a FAO recomenda
um consumo de 12 quilos por habi-
tante por ano, destacando os be-
nefícios para a saúde, como a
alta concentração de nutrientes
essenciais que fortalecem o corpo.

Até 19 de setembro, visite
uma das 36 lojas  da Rede de Su-
permercados Pague Menos e
aproveite descontos especiais em
uma variedade de pescados e fru-
tos do mar. Consulte os endereços

Ilustração

e horários de funcionamento de
nossas lojas físicas em nosso site.

HISTÓRIA - Inaugurada
em 1989, a Rede de Supermerca-
dos Pague Menos está entre as
40 maiores empresas supermer-
cadistas do Brasil, conforme o
ranking da Associação Brasileira
de Supermercados (ABRAS).
Atualmente, possui 36 lojas em
funcionamento nas cidades de
Americana, Araras, Artur No-
gueira, Boituva, Campinas, Hor-
tolândia, Indaiatuba, Itu, Limei-
ra, Mogi Guaçu, Nova Odessa,
Paulínia, Piracicaba, Santa Bár-

bara d’Oeste, Salto, São João da
Boa Vista, São Pedro, Sumaré,
Tietê e Valinhos. A empresa pos-
sui um Complexo Administrati-
vo, Logístico e Entreposto de Car-
nes em Santa Bárbara d’Oeste,
com 200 mil m². Com mais de 7
mil colaboradores, segue em cons-
tante expansão. A fórmula do
bom atendimento, somada aos
produtos de qualidade e aos pre-
ços imbatíveis, faz da varejista si-
nônimo de qualidade, economia,
comodidade, competência e vari-
edade.  Supermercados Pague
Menos “Faz Sua Vida Melhor”!
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ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo choppão), em fren-
te à lava rápida Tio Zé, a 150 mts da
matriz com 670 mts de área coberta.
Tel. (19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba, R$
99.000,00, aceita veículo na troca. Rua
João Gimenes, Jardim das Flores, ao
lado do 373. Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------
VENDO
sítio 2 alqueires (51.000 m2) no pé
da serra, a 3 km da cidade, com
água de nascente, córrego e ener-
gia na porta. Registrado com ge-
orreferenciamento. R$ 599 mil.
Contato Luiz (011) 9999-88 701.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO CASA EM
PIRACICABA POR SÃO PE-
DRO  – Com sala ampla dois
quartos uma cozinha banheiro ga-
ragem para dois carros quintal no
fundo um quarto e um banheiro
tratar no telefone (19)99862-4594
-------------------------------------------
VENDO  , 10 de tábuas de cedro, 1
pá, 1 enxada, 1 escavdeira , 1 mi-
lheiro de tijolinho, tela de arame,
12 metros de fero para coluna, 2
galões de ferro para agua, 1 esca-
da de madeira de 12 de graus, al-
guns piso, e 2 bikes de aro 26, e
uma cadeira de escritorio com ro-
das , valores a combinar -tratar
(11) 941501500 whats
-------------------------------------------
LOCAÇÃO DE TERRENO para
plantação alimentação. Terra
fértil, produtiva por preço justo.
Whatsapp 11 941501500 ELZA
------------------------------------------
VENDO OU TROCO 2 casas alu-
gadas por casa em Piracicaba
com renda de 1200,00 reais cada
uma. Tratar: 19 998624594.
-------------------------------------------

VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------

COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha
Som (19) 3483-2136 ou (19)
9.9736-2029.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets
ou venda preço desapego tra-
tar 19 -983908427
-------------------------------------------
ZÉ ALAMBRADOS VENDO  ma-
terial e mão de obra. Tratar:
(19)9.99001820 (19)9.99858562
-------------------------------------------
VITRÔ com grade Gravia-1,00x
0,60- Chapa Aço na embalagem
(nova) preço de loja r$ 700 dou
por r$ 400 tratar r$ 19971554344
ou 199825-18 383
-------------------------------------------
VENEZIANA FLEX gravia top de li-
nha 1,50 X 1,00- chapa de aço na
embalagem (nova) com pintura e
vidro de fábrica preço de loja 1700
tou por 1000 para tratar 19 971-5
54 344 ou 19-982518383
-------------------------------------------
VENDE-SE Gol 1.8 álcool docu-
mentação em dia recibo em
branco 19997360492

VENDO/ TROCO  chácara de 1000
m  no Vista Alegre em São Pedro,
casa com 250 m de área cons-
truída,  cômodos grandes tratar :
(19) 9.9969.4150 com Gizele.

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo
telefone (19)99927-9969

CASAS E APARTAMENTOS
Apt. central : Térreo, de frente, 1 dormitório com armários, 01
suíte com sacada, w.c. social com box e gabinetes,  sala
para 2 ambientes com  varanda, cozinha americana com ar-
mários, área de serviço, garagem, elevador, área de lazer com-
pleta na cobertura. R$ 550.000,00  ( D)

APT. CENTRAL: Amplo apartamento com 2 suítes com armá-
rios,  lavabo, sala para 2 ambientes, cozinha, área de serviço,
garagem demarcada, portão eletrônico, ar condicionado. R$
450.000,00 ( M)

CASA PROX. AO centro: 2 dorm., 2 banheiros, sala  de estar,
copa, cozinha, abrigo (1) quarto e cozinha externos,  R$
450.000,00 (M.E).

CASA NOVissima PORANGABA: 3 dorm. (1 suite com vista
panorâmica), w.c. social, sala para 2 ambientes, cozinha
americana, área de serviço interna, área gourmet, pequeno
quintal (com opção de + 1 terreno murado), abrigo descober-
to, plana,  excelente acabamento. R$ 720.000,00 -  (EB).

CASA COND.ÁGUAS DO CAMPO :  Térrea, 2 salas, lavabo,
cozinha, área de serviço, 1 suíte máster, abrigo para 2 carros,
depósito, terreno de rua a rua
(com entrada de veículos aos fundos). R$ 550.000,00 - (M)

CASA JD. PORANGABA:  Excelente localização, parte tér-
rea 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, varanda, área com
churrasqueira. Parte superior: 2 amplos quartos com vista pa-
norâmica, 1 banheiro. Demais: entrada lateral para vários car-
ros, piscina, churrasqueira R$ 580.000,00

CASA PROXIMA AO CENTRO: Térrea, 3 dorm., 2 banheiros,
sala para 2 ambientes, cozinha, 1 vaga de garagem e quintal.
R$ 470.000,00 (P)

TERRENOS
Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$ 480.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$ 210.000,00 (W.R)
TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$ 130.000,00 (E.A)
TERRENO JD. PORANGABA : 263 M2 (MURETA E CALÇA-
DA)- R$ 130.000,00 (P.G)
TERRENO JD. IPORANGA:  315 M2 - PEQ. DECLIVE. R$
180.000,00 (W)
TERRENO VISTA PARA O LAGO:  284 M2, DECLIVE . R$
150.000,00 (A)
Terrenos em condomínio fechado, várias opções, consulte-nos!

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com excelente resi-
dência de 3 dorm. (1 suíte), todos com armários embutidos,
w. c. social, lavabo, sala de estar com lareira, sala de jantar,
cozinha com armários, varandas em L, piscina, quiosque com
churrasqueira, play ground, campo de futebol, canil, horta,  casa
para caseiro e quarto de ferramentas. R$ 895.000.00 (V.)

CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$ 220.000,00.

CHÁCARA CAMARGO: 5.016.00 m2, ótima localização, esquina,
postinho para energia, pequeno declive. R$ 310.000,00 (E)

CHÁCARA FLORESTA ESCURA:  5.000M2, CERCADA,
CASA SIMPLES COM 2 QUARTOS, SALA, COZINHA E BA-
NHEIRO , POÇO COMUM . R$ 320.000,00 (L.).

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO
SITE: WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR

V e n d oV e n d oV e n d oV e n d oV e n d o
p e l ap e l ap e l ap e l ap e l a

m e l h o rm e l h o rm e l h o rm e l h o rm e l h o r
oferta!oferta!oferta!oferta!oferta!

VENDO DIRETO COM A PROPRIETARIA : Apartamento praia da
Enseada  Guarujá .com 2 quartos (1 com sacada) ,2

banheiros,lavabo, cozinha completa,tela de proteção , garagem,
elevador. 3 quadras da praia 5 minutos a pe da  areia . Super-

mecado na esquina do prédio. Tratar : (19) 997169648 zap

PEUGEOT 208 ACTIVE 2022 prata 6 marcha automático com
27.000 km único dono na garantia tratar cel  (19) 9.9781-3300

PIRACICABA- VENDE-SE
Linda casa, há 200 metros do Hospital da Cana, toda porcela-
nato, entrada pra carros, com 3 dorm, 2 suítes, copa, cozi-
nha, sala ampla, ofurô, edícula nova, quarto, sala, cozinha
com churrasqueira, 2 wc, etc. Só a edícula se fosse vender
daria 280 mil, fora terreno mais 400 mil.. Então com a casa
principal passaria de um milhão, mais wc social… e com a
suíte temos 5 wcs, valor para vender rápido: 950 mil reais. Aceito
casa de menor valor no negócio. Tratar fones:(19)99927.1241 e
(19)99862.4594. Tratar com Beto ou Thon.

Sua casa aqui e
seu veículo aqui...

Crédito a partir de
R$ 580,00 parcelas

fixas / Sem juros
Pode usar o FGTS

só p/ casa
(19) 9.8423-8383
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"SustentARTE" estimula
conscientização ambiental

A Prefeitura de São Pedro, por
meio das Coordenadorias de Meio
Ambiente e Cultura e do Museu
Gustavo Teixeira, vai realizar a 1ª
Exposição Sustentável: "Susten-
tARTE: Arte Sustentável em Foco".
A iniciativa visa promover a cons-
cientização ambiental entre os alu-
nos do 9º ano da rede municipal
de ensino, incentivando-os a criar
intervenções artísticas com mate-
riais recicláveis ou sustentáveis.

As obras deverão abordar te-
mas ambientais de relevância,
como desmatamento, poluição e
mudanças climáticas, estimulando
os estudantes a refletirem sobre o
impacto das ações humanas no pla-
neta. A entrega dos trabalhos acon-
tecerá no dia 20 de setembro de
2024, quando uma banca forma-
da por representantes da Coorde-
nadoria de Meio Ambiente, do
Museu Gustavo Teixeira e da Se-
cretaria de Educação avaliará as
produções artísticas. Os três pri-
meiros colocados serão premiados
com troféus e uma viagem.

A exposição apresenta três
modalidades artísticas: instalação
de objetos, pintura e colagem. A
instalação de objetos cria experiên-
cias visuais e sensoriais com itens
tridimensionais. A pintura aplica
pigmentos líquidos em superfícies
para impactar visualmente. Já a
colagem utiliza materiais diversos,

como papéis e plásticos, para for-
mar composições visuais.

A partir de 23 de setembro, as
melhores obras estarão em exposi-
ção no Museu Gustavo Teixeira,
integrando a programação da "18ª
Primavera dos Museus", uma ini-
ciativa anual coordenada pelo Ins-
tituto Brasileiro de Museus
(Ibram). A exposição ficará aberta
ao público até o dia 29 de setem-
bro, oferecendo visitas mediadas e
espontâneas. Para participar das
visitas mediadas, é necessário rea-
lizar agendamento com o Museu
Gustavo Teixeira.

Stefani Villas Boas, educado-
ra ambiental e uma das organiza-
doras da exposição, destacou a
importância da iniciativa: "Nos-
so objetivo é incentivar os alu-
nos a pensar de forma crítica e
responsável sobre o impacto que
as ações da humanidade podem
ter no meio ambiente."

Com essa iniciativa, a Pre-
feitura de São Pedro visa enga-
jar jovens e a comunidade em
uma reflexão mais profunda so-
bre questões ambientais, usan-
do a arte como meio de expres-
são e transformação social.
"SustentARTE" promete ser um
marco na mobilização para a
sustentabilidade, inspirando o
público a adotar atitudes mais
conscientes em suas rotinas.

Exemplo de pintura

Exemplo de colagem

Exemplo de instalação de objetos

EEEEESPORTESSPORTESSPORTESSPORTESSPORTES

Invicto, time masculino
de basquete é campeão
do Torneio Intermunicipal

Time de São Pedro venceu a equipe de Itirapina por 45 a 37 e
se consagrou campeão

Divulgação

Numa campanha invicta, o
time masculino de basquete de São
Pedro é campeão do Torneio Inter-
municipal. Com estreia no dia 12
de agosto, os jogadores entraram
na quadra após convite do time do
município de Itirapina. O torneio
contou com equipes de Brotas, Li-
meira, Itirapina e São Pedro.

De acordo com a educadora
física, Maitê Bina, na fase de gru-
pos, a equipe de São Pedro se clas-
sificou para a final e assim venceu

a forte equipe de Itirapina em um
placar de 45 a 37, levando o título
de time campeão. Com esta vitória,
os jogadores seguem treinando
para novos desafios em busca da
renovação do basquete na cidade.

"Agradecemos primeiramente
a Deus e a todos da equipe. O tra-
balho coletivo fluiu muito bem. E
agradecemos também a Prefeitura
com a Coordenadoria de Esportes
de São Pedro que nos acompanha
neste projeto", declarou Maitê.

R
$ 720,00
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Nova unidade do Hospital São Lucas
vai realizar cirurgias de catarata

A partir deste mês, a segunda
unidade do Hospital São Lucas de
São Pedro passa a oferecer, via Sis-
tema Único de Saúde, vários tipos
de cirurgia de baixa e média com-
plexidade em seu novo prédio, re-
centemente inaugurado no bairro
São Benedito.

Os primeiros procedimentos
diagnósticos serão os de endos-
copia e colonoscopia, programa-
dos para os próximos dias 12,
13 e 14 de setembro. Utilizados
no diagnóstico e tratamento de
problemas gastrointestinais, os
procedimentos beneficiarão cer-
ca de 80 pacientes por mês.

O cronograma para as cirur-
gias de catarata está sendo plane-
jado pela administração do hospi-
tal e equipe médica após a aquisi-
ção dos equipamentos cirúrgicos
utilizados nos procedimentos.

A nova unidade funciona
como Hospital-Dia, das 7h às
19h, e possui uma infraestrutu-
ra moderna e totalmente nova,
com 12 leitos, três salas cirúrgi-
cas, dez consultórios, três recep-
ções, salas de raio-X, de ultras-
som, ar condicionado central,
gerador, rede de gases, farmá-
cia e outros departamentos.

O atendimento é feito por
agendamento nas unidades de
saúde e é realizado por uma

equipe de enfermagem e por
médicos de diversas especialida-
des, como gastroenterologia,
neurologia clínica, pediatria, oftal-
mologia, otorrinolaringologia, uro-
logia e medicina vascular.

Mutirão da catarata - Na úl-
tima terça-feira, a nova unida-
de do hospital São Lucas reali-
zou seu primeiro mutirão, vol-
tado a atendimentos de pessoas
com problemas na visão.

Na ocasião, aproximada-
mente 45 pessoas foram atendi-
das e passaram por uma tria-
gem e avaliação médica para in-
dicar a necessidade, ou não, da
cirurgia de catarata. Esses pacien-
tes já haviam passado por uma
avaliação anterior, feita por médi-
cos das unidades de saúde.

Na triagem foram realizados
testes de acuidade visual, auto re-
fração, dilatação das pupilas e
posterior encaminhamento ao of-
talmologista. O médico, então,
por meio de um exame mais apu-
rado, conhecido como biomicros-
copia ou lâmpada de fenda, visu-
aliza de maneira mais detalhada
os olhos para definir a melhor
forma de tratamento e encami-
nhar, ou não, para a cirurgia.

Segundo o médico oftalmo-
logista do Hospital São Lucas,
Walther Campos Neto, mais de

90% dos pacientes foram enca-
minhados para cirurgia. Toda
essa logística é realizada pela
Prefeitura de São Pedro, por meio
da Secretaria de Saúde e Desenvol-
vimento Social, que encaminha os
pacientes a hospitais de Piracica-
ba, onde eles são submetidos ao
procedimento cirúrgico, que
consiste na substituição do cris-
talino afetado pela catarata por
uma lente artificial intra ocular
(LIO). Antes, porém, esses paci-
entes passam por exames labo-
ratoriais e por uma consulta
pré-operatória.

"A cirurgia de catarata é
considerada um procedimento
bem simples, de baixo risco, rá-
pida e indolor. E, aqui em São
Pedro, 100% gratuita, via SUS",
explica o médico.

De acordo com o presiden-
te do Hospital São Lucas de São
Pedro, Luis Antônio Claret Oli-
vieri, esses pacientes, muito em
breve, também vão poder ser
operados em São Pedro.

"O nosso Centro Cirúrgico
conta com toda a estrutura física
exigida dentro das normas técni-
cas, possui equipamentos moder-
nos e equipe capacitada para exe-
cutar os procedimentos com segu-
rança, acolhimento humanizado
preconizado pelo SUS", disse.

A meta é oferecer a cirurgia de catarata aos pacientes até o final do ano, além de
outros procedimentos cirúrgicos de baixa e média complexidade

Divulgação

FFFFFESTIVESTIVESTIVESTIVESTIVALALALALAL     DEDEDEDEDE B B B B BELEZAELEZAELEZAELEZAELEZA

Rede de Supermercados Pague Menos terá preços especiais de 4 a 30 de setembro
Já pensou em encontrar os

melhores produtos de beleza
com qualidade e preços que ca-
bem no seu bolso, tudo em um só
lugar? Pensando em você, a Rede
de Supermercados Pague Me-
nos realiza o "Festival de Bele-
za" de 4 a 30 de setembro, dis-
ponível em todas as suas 36 lo-
jas físicas. Durante esse perío-
do, diversos itens de beleza e per-
fumaria estarão com ofertas ex-
clusivas que você não pode perder.

A beleza brasileira é conheci-

da por sua diversidade única, re-
fletindo uma mistura rica de etni-
as que resulta em uma variedade
incrível de tipos de pele, cabelos e
estilos. Essa singularidade torna o
Brasil um dos principais mercados
de beleza do mundo, um sucesso
construído com cuidados diários.
"Nosso compromisso é oferecer aos
nossos Clientes uma vasta gama de
produtos, para que cada um en-
contre o que realmente atende às
suas expectativas e necessidades,
sempre com preços competitivos",

destaca Fabio Cecon, gerente de
Marketing e Comunicação da Rede
de Supermercados Pague Menos.

Segundo uma pesquisa da
Beauty Fair, o principal evento de
beleza da América Latina, 94% dos
produtos de beleza consumidos no
Brasil são fabricados no país, seja
por empresas brasileiras ou filiais
de multinacionais. Isso faz do Bra-
sil o quarto maior mercado de pro-
dutos de beleza do mundo e o se-
gundo maior produtor global.

Descubra o melhor do cuida-

do pessoal no Festival de Beleza
Pague Menos! Durante todo o
evento, você encontrará uma am-
pla seleção de produtos de beleza
com preços especiais para se sentir
bem por dentro e por fora. São cosmé-
ticos, cuidados para a pele, cabelos e
muito mais, tudo pensado para re-
alçar a sua beleza única. Acontece de 4
a 30 de setembro em todas as nossas
36 lojas físicas. Confira os endere-
ços e horários de funcionamento
no site: superpaguemenos.com.br/
unidades.

REDE - Inaugurada em 1989,
a Rede de Supermercados Pague
Menos está entre as 40 maiores
empresas supermercadistas do
Brasil, conforme o ranking da As-
sociação Brasileira de Supermerca-
dos (ABRAS). Atualmente, possui
36 lojas em funcionamento nas ci-
dades de Americana, Araras, Ar-
tur Nogueira, Boituva, Campinas,
Hortolândia, Indaiatuba, Itu, Li-
meira, Mogi Guaçu, Nova Odessa,
Paulínia, Piracicaba, Santa Bárba-
ra d'Oeste, Salto, São João da Boa

Vista, São Pedro, Sumaré, Tietê e
Valinhos. A empresa possui um
Complexo Administrativo, Logísti-
co e Entreposto de Carnes em San-
ta Bárbara d'Oeste, com 200 mil
m². Com mais de 7 mil colabora-
dores, segue em constante expan-
são. A fórmula do bom atendimen-
to, somada aos produtos de qualida-
de e aos preços imbatíveis, faz da vare-
jista sinônimo de qualidade, economia,
comodidade, competência e varie-
dade.  Supermercados Pague Me-
nos "Faz Sua Vida Melhor"!
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Nova unidade do Hospital São Lucas
passa a oferecer exames de ultrassom

A Saúde do município de São
Pedro vem expandindo e ampliando a
oferta de serviços e se consolidando
em toda a região metropolitana pela
qualidade e excelência da atenção
primária e secundária, do pronto aten-
dimento e atendimento especializado
e de média complexidade.

Agora, pouco mais de dois
meses e meio após a inauguração,
no bairro São Benedito, a segunda
unidade do Hospital Beneficente São
Lucas de São Pedro passa a oferecer,
gratuitamente aos seus pacientes,
via Sistema Único de Saúde, os exa-
mes de ultrassom. Entre os tipos
mais comuns estão o morfológico,
obstétrico, abdominal, articular,
transvaginal e com Doppler.

É o caso de Vanessa Cristiane
dos Santos. A gestante, de 33 anos,
foi uma das primeiras pacientes a
utilizar o equipamento de ultras-
som da nova unidade, onde reali-
zou a ultrassonografia obstétrica
com Doppler. O exame é um dos
mais completos, pois avalia a oxi-
genação, batimentos cardíacos e a
circulação sanguínea entre o bebê
e a placenta e desta com a mãe, as-
sim como o desenvolvimento fetal.

"Gostei muito daqui. Tudo
novinho, limpo, fui atendida no

horário marcado, estão de para-
béns", disse a mãe da pequena Lia,
que se encontra em sua 30ª sema-
na de uma gestação saudável.

De acordo com o médico Paulo
Roberto Dell´Antonia, a realização
dos exames de imagem na unidade
dois do Hospital São Lucas desafo-
ga e reduz o fluxo de atendimento
na unidade central e traz celeridade
e agilidade ao processo. "Além de
tudo, o paciente aqui já sai com o
laudo do exame na mão e isso faci-
lita, pois não precisa retornar em

outro dia somente para vir retirar o
resultado e, assim, pode até agilizar
o retorno no médico", explicou.

Além da ultrassonografia, a
unidade do bairro São Benedito
realiza outros tipos de exames,
como Ecodoppler, MAPA (Monito-
rização Ambulaorial da Pressão
Arterial) , Holter, avaliação oftal-
mológica e disponibiliza, também
via SUS, atendimentos com médi-
cos especialistas, tais como gastro-
enterologista, neurologista clínico,
pediatra e otorrinolaringologista.

A gestante  Vanessa  Cr is t iane  dos  Santos  fez  u l t rassom
na nova unidade do Hospital São Lucas

Tiago Stoco
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Falta polícia e sobra preso:
68% das penitenciárias
de SP estão superlotadas
O resultado é o aumento dos casos de agressão contra po-
liciais, dos motins e das  tentativas de fuga", comenta o
secretário-geral do sindicato, Gilberto Antônio da Silva

A superlotação nas unidades
prisionais de São Paulo continua
a ser um probema crítico, com
68% das penitenciárias operan-
do acima do limite de 37% da lo-
tação máxima permitido pelo
Conselho Nacional de Justiça
(CNJ). De acordo com levanta-
mento feito pelo Sindicato dos
Funcionários do Sistema Prisional
do Estado de São Paulo (Sifus-
pesp), 65 das 95 penitenciárias do
estado estão com população car-
cerária acima desse limite.

"Esse cenário, somado à de-
fasagem de policiais penais e ao
sucateamento das unidades,
provoca um clima de tensão nas
unidades. O resultado é o au-
mento dos casos de agressão
contra policiais, dos motins e
das tentativas de fuga", comen-
ta o secretário-geral do sindi-
cato, Gilberto Antônio da Silva.

Nos Centros de Detenção
Provisória (CDPs), a situação
também é preocupante: dos 44
CDPs existentes, 16 estão com
lotação acima do permitido, repre-
sentando 36% do total. Já nos Cen-
tros de Progressão Penitenciária
(CPPs), do regime semiaberto, 2
unidades estão acima do limite
determinado pelo CNJ.

Atualmente, a população car-
cerária total de São Paulo é de
201.955 presos, com um crescimen-
to anual de 4.884 detentos. Para
atender às determinações do CNJ,
que tem fiscalizado rigorosamente
o problema da superlotação nos nas
unidades prisionais, o governo de
São Paulo iniciou a transforma-
ção de presídios do regime fe-
chado em CPPs. Além disso, fo-
ram abertas alas de regime se-
miaberto nos CDPs e penitenciá-
rias, o que resultou em uma redu-
ção das vagas no regime fechado.

"Em breve teremos proble-
mas com a redução de vagas no
sistema fechado porque a legis-
lação que regula as saídas tem-
porárias foi modificada, aumen-

Unidades do regime fechado operam acima da superlotação máxima definida pelo Conselho Nacional de Justiça
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tando o tempo de permanência
dos detentos. Além disso, os
processos de progressão de re-
gime estão atrasados por falta
de pessoal na área técnica, con-
tribuindo para o aumento da
população carcerária no regime
fechado", detalha o secretário
do Sifuspesp.  Com base nas ten-
dências atuais, a projeção é que, em
um período de 4 anos, a população
carcerária de São Paulo possa vol-
tar a atingir a marca de 220 mil
presos. Esse cenário representa
um retorno a uma situação crí-
tica de superlotação, que exige
medidas urgentes e eficazes. No
entanto, não há o mínimo investi-
mento no sistema prisional. Nem
na valorização dos policiais penais,
nem na redução do deficit de poli-
ciais, muito menos no sucateamen-
to das unidades. Em alguns luga-
res do estado, a falta de água e de
insumos básicos de higiene trans-
forma as unidades em locais de

extrema insalubridade. Defasagem
- Em junho, o sistema prisional de
São Paulo registrou um deficit de
33,3% de ASPs (Agente de Segu-
rança Penitenciaria) e de 27% de
AEVPs (Agente de Escolta e Vigi-
lância Penitenciária). Ou seja, cada
dois servidores desempenham a
função de três para garantir a se-
gurança. A falta de policiais penais
sobrecarrega os servidores, com-
prometendo o controle e a vigilân-
cia dentro das unidades e aumen-
ta consideravelmente o risco de

FALECIMENTOS
SRA. ANA CLAUDIA LOPES RIBEIRO
faleceu no dia 29/08 na cidade de São
Pedro aos 51 anos de idade. Era casa-
da com o Sr. Valdivino Felix de Souza.
Era filha dos falecidos Sr. Argeu Lopes
Ribeiro e da Sra, Maria Rita Afonso Ri-
beiro. Deixa o filho Maykon Augusto.
Deixa demais familiares e amigos. O
seu sepultamento deu-se dia 30/08
saindo a urna mortuária as 13:30h do
Velório Municipal de São Pedro - sala 1,
seguindo para o Cemitério Parque da
mesma localidade onde foi inumada em
jazigo de família. Á família e amigos en-
lutados os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FUNERAIS.

SRA. SILVIA APARECIDA DE MORA-
ES OLIVEIRA faleceu no dia 30/08 na
cidade de Piracicaba, aos 54 anos de
idade. Era casada com o Sr. Vandecir
Bueno de Oliveira. Era filha do Sr. José
Aparecido de Moraes e da falecida
Sra. Maria Sebastiana de Godoi Mora-
es. Deixa os filhos Bianca e Alex (in
memoriam). Deixa neta e demais fami-
liares. O seu corpo foi transladado
para a cidade de São Pedro e o sepul-
tamento deu-se dia 30/08 saindo a urna
mortuária as 14:00h do Velório Munici-
pal São Pedro - sala 2, seguindo para
o Cemitério Parque da mesma locali-
dade onde foi inumada em jazigo da
família. Á família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SR. RUBENS DE MATTOS TEIXEIRA
faleceu no dia 30/08 na cidade de São
Pedro, aos 92 anos de idade. Era ca-
sado com a Sra. Adriana Esther Sor-
ghenicht Teixeira. Era filho dos faleci-
dos Sr. Jayro Teixeira e da Sra. Inima
de Mattos Teixeira. Deixa os filhos Jose
Raul, Americo Jose e Lara. Deixa neta,
demais familiares e amigos. O seu cor-
po foi transladado para a cidade de
Jundiai e a cerimônia de despedida
deu-se dia 30/08. A família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FUNERAIS.

SRA. CRISTINA BUENO faleceu no
dia 01/09 na cidade de São Pedro,
aos 49 anos de idade. Era filha da
Sra. Sebastiana de Jesus Bueno.

ocorrência de fugas, motins e agres-
sões.  Não é à toa que uma pesqui-
sa feita pelo Sifuspespcom policiais
penais  de 102 unidadesmostrou
que, nos cinco primeiros meses
de 2024, ocorreram 203 agres-
sões, um aumento de 276% em
relação ao mesmo período do
ano passado, quando foram re-
gistradas 54 agressões. A pesqui-
sa apontou a existência de 67 ser-
vidores feridos no período. Houve
registro de ocorrências em 69% das
unidades pesquisadas.
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Deixa o irmão Euclides Rodrigues de
Morais, demais familiares e amigos.
O seu sepultamento deu-se dia 02/
09 no Cemitério Municipal de São
Pedro onde foi inumada em jazigo da
família. Á família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SR. ALTAIR HERMOGENES RIBOLLO
Faleceu no dia 03/09 na cidade de São
Pedro, aos 86 anos de idade. Era ca-
sado com a Sra. Izabel Ribollo. Era fi-
lho dos falecidos Sr. Ricardo Ribollo e
da Sra. Maria de Jesus Ribollo. Deixa
os filhos Carla Cristina e Carlos Alber-
to (in memoriam). Deixa netos demais
familiares e amigos. O seu sepulta-
mento deu-se dia 04/09 saindo a urna
mortuária as 16:00h do Velório Memo-
rial Bom Jesus - sala 2, seguindo para
o Cemitério Parque da mesma locali-
dade onde foi inumado em jazigo da
família. Á família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

EDUARDO ALVES RIBEIRO faleceu
no dia 03/09 na cidade de São Pedro,
aos 33 anos de idade. Era filho dos
Sr. Jose Odair Alves Ribeiro e da Sra.
Dulceia Alves Baptista. Deixa demais
familiares e amigos. O seu sepulta-
mento deu-se dia 04/09 as 16:30h no
Cemitério Municipal da mesma locali-
dade onde foi inumado em jazigo da
família. Á família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.

SRA. RUTE VAIO faleceu no dia 05/09
na cidade de Piracicaba, aos 90 anos
de idade. Era viúva do Sr. Carlos Vaio.
Era filha dos falecidos Sr. Luiz Richardo
e da Sra. Bendalina Bediale. Deixa os
filhos Fatima, Marilia, Heitor e Carlos.
Deixa netas, bisneta, demais familiares
e amigos. O seu corpo foi transladado
para a Cidade de São Pedro e o sepulta-
mento deu-se dia 05/09 saindo a urna mor-
tuária as 16:30h do Velório Memorial Bom
Jesus seguindo para o Cemitério Municipal
da mesma localidade onde foi inumada
em jazigo da família. Á família e amigos
enlutados os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS FUNERAIS.



A Tribuna de São Pedro
sexta-feira, 6 de setembro de 2024 A15

VVVVVITROLAITROLAITROLAITROLAITROLA - O B - O B - O B - O B - O BAILEAILEAILEAILEAILE III III III III III

Jantar dançante reúne 350
convidados no Espaço Luiz Melado
A expectativa dos organizadores é de que a próxima edição aconteça em fevereiro de 2025. As fotos são de Daniella Fotografia @daniellafotografia

Seis amigos e um sonho.
Foi assim que começou a his-
tória de sucesso do evento
Vitrola - O Baile, que reuniu

cerca de 350 convidados no
dia 23 de agosto, no Espaço
Luiz Melado. Em sua terceira
edição, o jantar dançante co-

mandado pela Musical Wave
é uma realização dos amigos
Luiz Fernando Gomes Altos
(Espaço Luiz Melado), Ro-

mildo Ribeiro (Só Rir Clínica),
Fausto  Palmeira  (Pousada
dos Caminhos), Darcy Caval-
cante (Feitiço da Gula), Ge-

túlio Fernandes dos Santos
(Espaço Li) e Jamil Valentim
(Chão Bruto). A expectativa
dos organizadores é de que a

próxima edição aconteça em
fevereiro de 2025. Confira as
fotos de Daniella Fotogra-
fia @daniellafotografia.
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Em Águas, Federação Brasil da Esperança
pede a cassação da candidatura de João Victor
É explicado que João Victor Barboza tem, como sua aliada, Camila Vanni dos Santos
Mazella, recentemente apresentada como candidata a vereadora em vaga remanescente

O prefeito de Águas de São Pedro, João Victor Barboza, tem pedido de impugna-
ção de sua candidatura à reeleição, por crime eleitoral

Divulgação

A  Federação Brasil da Espe-
rança, na cidade de Águas de São
Pedro, está solicitando a cassação
da candidatura a prefeito de João
Victor Barboza, atual prefeito da
cidade, que tenta a reeleição, e da
candidata a vereadora pelo PL,
Camina Vanni dos Santos Maze-
lla. O pedido foi feito à Justiça Elei-
toral, nesta última quarta-feira,
quatro de setembro, com a alega-
ção de que o candidato fez campa-
nha antecipada, o que é vedado pela
legislação eleitoral.

Na representação é explicado
que João Victor Barboza tem como
sua aliada Camila Vanni dos San-
tos Mazella, recentemente apresen-
tada como candidata a vereadora
em vaga remanescente. De acordo
com a denúncia à Justiça Eleitoral,
Camila Vanni oficializou o requeri-
mento de sua candidatura somen-
te no dia 27 de agosto último, sen-
do que a convenção partidária rea-
lizada em 23 de julho deste ano,
não continha o seu nome, portan-
to, em momento algum figurou na
lista de escolhidos pelos convenci-
onais. Conforme a representação à

Justiça Eleitoral, ainda, o senhor
Luiz Fernando Habr, apresentou o
requerimento da candidatura de
Camila Vanni dos Santos Mozella
em 27 de agosto, tendo seu CNPJ
emitido somente em 30 de agosto.
"Ocorre que desde 17/08/2023, 10
dias antes de qualquer protocolo
de pedido de candidatura, a repre-
sentada (Camila Vanni dos Santos
Mozella) já distribuía santinhos e
pedia votos explicitante, bem como
veiculava sua suposta candidatu-
ra através de adesivos em veículo
automotor. As propagandas irre-
gulares e antecipadas ao pedido de
registro de candidatura se deram
com o total apoio e aval do candi-
dato a prefeito, João Victor Barbo-
sa, tanto que os santinhos foram
confeccionados com o seu CNPJ
56.373.929/0001-10. É certo que
enquanto não for requerido o re-
gistro à candidatura, pessoa não é
candidata! Pode até ser pré-candi-
data, mas nunca candidata. É cer-
to ainda que pré-candidato", diz o
pedido de impugnação das candi-
daturas. Na denúncia, também
é destacado que foi feito vídeo

com pedido de votos, o que só
deveria ocorrer com o registro
da candidatura e dentro do pe-
ríodo eleitoral permitido. "Não
houve apenas a simples distri-
buição de material, mas sim o
pedido explicito de voto para
diversas pessoas", reforça o pe-
dido de impugnação das candi-
daturas.  Na ação é destacado ain-
da que o candidato a prefeito João
Victor Barboza vale-se das condi-
ção de mandatário (prefeito), para
alavancar a campanha de Camila
Vanni, "levando-a a eventos
políticos  e inserindo sua pro-
paganda irregular em seus ma-
teriais com claro propósito de
não ser descoberto demonstra
o abuso de poder político".

Diante deste crimes eleito-
rais, a Federação Brasil da Es-
perança pede que seja reconhe-
cida a propaganda como ir-
r e g u l a r  d e n u n c i a d a ,  c o m
consequente condenação de
multa a ser fixada e a cassação
das candidaturas de João Vic-
tor Barboza e de Camila Vanni
dos Santos Mazella.
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Governo de SP amplia número de equipes
para combater os incêndios no estado

O Governo de São Paulo,
por meio da Secretaria de Meio
Ambiente, Infraestrutura e Lo-
gística (Semil), ampliou o efetivo
para combater os incêndios no
estado. Serão 15 novas equipes
que irão atuar nas Unidades de
Conservação, somando-se às 19
já existentes. São mais 45 bom-
beiros civis, com 15 veículos 4x4,
equipados com motobombas com
capacidade de 600 litros d'água
e mangueira acoplada, e novos
equipamentos de controle do
fogo. Assim, o número de bom-
beiros sobe de 57 para 102 pes-
soas, um aumento de quase 80%.
Brigadistas do Vale do Ribeira e
do litoral se deslocaram para o
interior do estado para ajudar
no combate. O monitoramento é
feito tanto por via terrestre como
por meio de drones com leitura
térmica para identificar focos,
até mesmo durante a noite.

A estrutura da Fundação
Florestal também conta com cen-
tenas de brigadistas, vigilantes,
vigilantes motorizados, e vários
tipos de equipamentos que são
usados por esses profissionais.
Entre eles estão: caminhões-pipa,
tratores, carretas-tanque, picapes
4x4, quadriciclos, sopradores,
atomizador costal, roçadeiras,
motosserras, bomba costal e

abafadores. Além disso, só
neste ano, o Governo de SP reali-
zou mais de 1.500 km de aceiros,
faixa de terra livre de vegeta-
ção que é criada para impedir
a propagação de incêndios.

Outra importante medida
adotada pelo Governo de SP foi o
fechamento de 80 Unidades de
Conservação, incluindo parques,
no último domingo (1º de setem-
bro). A decisão foi justamente para
proteger a população e direcionar
os funcionários para atuar direta-
mente nos incêndios. Além disso, a
ideia também é evitar que algum
visitante fique preso em uma trilha
em meio às chamas. O número de
focos de calor cresceu 386% entre
janeiro e agosto deste ano, na com-
paração com 2023. Além disso,
cerca de 8.049 propriedades
rurais foram afetadas pelos in-
cêndios em 317 municípios.

"O fechamento das Unidades
de Conservação foi fundamental
para combater as queimadas. Esse
reforço por parte da Fundação Flo-
restal vai ajudar diretamente a
Defesa Civil, Corpo de Bombeiros,
Polícia Militar Ambiental, Coorde-
nadoria de Fiscalização Ambien-
tal e Biodiversidade, DER, en-
tre outros órgãos", afirma Ro-
drigo Levkovicz, diretor-presi-
dente da Fundação Florestal.

PARCERIA - O Governo de
São Paulo também conseguiu
apoio da iniciativa privada para
auxiliar na identificação das
queimadas. Empresas que têm
uma rede de monitoramento
nas unidades produtivas delas,
utilizam torres com câmeras,
que podem ter um alcance de
até 100 km, a depender da to-
pografia. A comunicação é fei-
ta imediatamente para que
tenha uma resposta imedia-
ta. "Temos um planejamento
muito bem estabelecido aqui

no estado, com um plano de
curto, médio e longo prazo. E
para robustecer isso cada vez
mais, ficou acordado que cada
um vai mandar as informações
de suas infraestruturas, princi-
palmente do que chamamos de
infraestruturas críticas. Vamos
agregar os mapeamentos para
termos esse planejamento ar-
ticulado dentro do nosso ga-
binete de crise", afirma a se-
cretária do Meio Ambiente,
Infraestrutura e Logística,
Natália Resende.

São 15 novas equipes, mais equipamentos e veículos em ação nos
próximos 2 meses para evitar queimadas nas áreas de conservação

Divulgação
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Maria Ignez Baltieri
comemora 90 anos

Nascida no dia 29 de agosto
de 1934, na cidade de Brotas, Ma-
ria Ignez Baltieri, a Dona Ignez,
comemorou seu aniversário de 90
anos. Ao lado dos filhos, netos,
bisnetos e familiares, a data foi
marcada com um delicioso al-
moço, em São Pedro. A talento-
sa costureira, que foi casada com
José Gonsalves e teve os filhos José,
Sueli, Luiz Antônio e Silvana, cele-
bra nove décadas de uma vida
simples e de bastante trabalho.

"Aprendeu a costurar e com
sua máquina sustentou sua famí-
lia, uma vez que ficou viúva muito
cedo. Conhecida como Dona Ig-
nez costureira, sempre muito
talentosa, produz suas peças
como uma verdadeira artista.
Por todo seu exemplo de força e
determinação, parabenizamos pe-
los seus 90 anos e desejamos bên-
çãos de muita saúde e felicidades!
De toda essa família que te ama
demais!", declarou a família.

Divu lgação


